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Starke ProWein endet in der Messe Düsseldorf
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Info: Nach drei Tagen endet die größte Weinmesse der Welt. Über 58.000 Besucher waren
zu Gast, ein Zuwachs von mehr als 5%. Die Aussteller waren über den Besucherandrang
glücklich, sagt Marius Berlemann, der Director der ProWein.

Berlemann antwortet auf folgende Fragen:

1. Die größte Weinmesse der Welt ist zu Ende, gefühlt war sie proppenvoll. Lässt sich das
belegen?

2. Ist die Messe auch was für kleine Winzer, werden die auch dort ohne große Namen
gefunden?

3. Kann ich auf der Messe eigentlich auch Geheimtipps entdecken?`

4. Passiert das eigentlich, dass hier Winzer gleich mal ihre Jahresproduktion verkaufen?

5. Haben Sie eine Idee, wie viele Flaschen hier geöffnet wurden im Verlauf der Messe?

6. Österreich und Portugal haben in diesem Jahr deutlich zugelegt. Woher kommt das
Interesse an den Weinen aus diesen Ländern?
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